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「
リ
ニ
ア
中
央
新
幹
線
」
計
画
に
つ
い

て
、
シ
リ
ー
ズ
で
お
伝
え
し
て
い
ま
す
。

　

今
月
は
、
岐
阜
県
の
取
り
組
み
と
し
て
、

県
同
盟
会
の
活
動
や
リ
ニ
ア
を
県
下
の
発

展
に
つ
な
げ
て
い
く
た
め
の
取
り
組
み
に

つ
い
て
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

　

リ
ニ
ア
中
央
新
幹
線
建
設
促
進
岐
阜
県

期
成
同
盟
会
で
は
、
８
月　

日
に
リ
ニ
ア
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中
央
新
幹
線
の
早
期
実
現
と
本
県
に
お
け

る
円
滑
な
事
業
の
推
進
に
向
け
て
、
Ｊ
Ｒ

東
海
に
要
望
を
行
い
ま
し
た
。

　

同
盟
会
の
渕
上
副
知
事
（
会
長
代
理
）
、

副
会
長
で
あ
る
大
山
市
長
ほ
か
、
東
濃
各

市
の
市
長
や
副
市
長
が
Ｊ
Ｒ
東
海
名
古
屋

本
社
で
山
田
社
長
に
要
望
書
を
手
渡
し
ま

し
た
。

　

そ
の
席
上
、
渕
上
副
知
事
が
「
費
用
負

担
の
協
議
の
場
に
つ
い
て
は
、
沿
線
各
県

で
連
携
し
、
全
体
で
し
っ
か
り
と
取
り
組

ん
で
い
き
た
い
。」と
述
べ
ら
れ
、
大
山
市

長
は
「
円
滑
な
事
業
推
進
に
向
け
、
Ｊ
Ｒ

東
海
、
県
、
沿
線
市
町
が
緊
密
に
連
携
し

て
い
く
こ
と
が
大
切
」「
広
域
的
な
観
点
か

ら
ま
ち
づ
く
り
に
取
り
組
み
、
広
い
駅
勢

圏
を
持
つ
駅
に
し
て
い
き
た
い
。」と
述
べ

ま
し
た
。

　

県
で
は
、
平
成　

年
の
リ
ニ
ア
中
央
新
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幹
線
開
業
に
向
け
、
そ
の
効
果
を
広
く
県

内
の
地
域
づ
く
り
に
活
か
す
た
め
の
具
体

策
を
検
討
す
る
組
織
と
し
て
、
９
月
に
県

関
係
者
と
県
内
全
市
町
村
、
経
済
界
、
観

光
関
係
者
、
有
識
者
が
参
加
し
て
「
リ
ニ

ア
中
央
新
幹
線
活
用
戦
略
研
究
会
」
を
立

ち
上
げ
ま
し
た
。

　

本
年
５
月
、
前
身
で
あ
る
「
リ
ニ
ア
中

央
新
幹
線
地
域
づ
く
り
研
究
会
」
が
、「
リ

ニ
ア
基
本
戦
略
」
を
ま
と
め
、
６
月
に
は

概
略
の
ル
ー
ト
や
駅
の
位
置
が
明
ら
か
に

な
っ
た
こ
と
か
ら
、
新
た
な
検
討
組
織
に

よ
る
第
２
ス
テ
ー
ジ
の
議
論
に
移
行
す
る

こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

　

９
月
６
日
㈫
に
開
催
さ
れ
た
第
１
回
研

究
会
で
は
、
渕
上
副
知
事
が
「
リ
ニ
ア
に

よ
り
、
日
本
の
ま
ん
真
ん
中
に
あ
る
本
県

の
優
位
性
が
さ
ら
に
高
ま
る
。
本
県
の
優

秀
な
人
材
、
も
の
づ
く
り
産
業
の
集
積
、

豊
富
な
観
光
資
源
を
活
か
し
た
具
体
的
な

活
用
方
策
の
取
り
ま
と
め
に
皆
さ
ん
の
英

知
を
結
集
し
、
本
県
全
体
の
発
展
に
つ
な

げ
た
い
」
と
あ
い
さ
つ
さ
れ
、
意
見
交
換

な
ど
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

研
究
会
に
は
３
つ
の
部
会
が
設
置
さ
れ
、

今
後
、
具
体
的
な
施
策
の
検
討
を
進
め
、

「
活
用
戦
略
」
が
取
り
ま
と
め
ら
れ
ま
す
。

　

県
同
盟
会
Ｊ
Ｒ
東
海
へ
要
望

１リニア中央新幹線の早期実現
　　環境影響評価や、全国新幹線鉄道整備法に基づく「工事実施計画」の申請な

ど、必要な手続を着実に進め、早期着工を図られたい。

２ルート・駅位置の絞り込みへの沿線自治体の意向反映
　　リニア中央新幹線のルート・県内駅位置の絞り込みにあたっては、沿線自治

体の意向を十分反映されたい。

３県内駅建設費用の負担軽減と協議の場の設置
　　県内駅建設費用の全額地元負担は困難であり、地元負担の軽減を図られたい。

そのため、費用負担のあり方を協議する場を早期に設置されたい。

４県内駅と各地を結ぶ鉄道アクセスの充実
　　県内駅利用者のアクセス利便性を高めるため、県内駅と岐阜・西濃地域や飛

騨地域、長野県木曽・松本方面等を結ぶ中央本線など在来線の所要時間の短縮

や列車本数の増加、直通列車の運行などに配慮されたい。

　　特に、高山本線及び太多線については、輸送力強化策を検討し、早期に提示

されたい。

５総合車両所の着実な推進
　　リニア中央新幹線の整備工場と車両基地からなる総合車両所の概要を早期に

示し、着実に推進されたい。

６リニア開業後のダイヤ編成の早期提示
　　県内駅利用者の利便性向上を図るため、停車本数の十分な確保や県内駅と東

京間の所要時間の短縮など、ダイヤ編成の考え方を早期に提示されたい。

７リニアを活用した地域づくりへの参加
　　「リニア中央新幹線活用戦略研究会（仮称）」への参加など、リニアを活かし

た地域づくりに積極的に協力されたい。
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要望項目（要望書原文）

山田社長（手前左）に要望書を渡す

渕上副知事（手前右）と東濃各市の市長、副市長

問 
ま
ち
づ
く
り
課
（
☎
内
線　

）
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活
用
戦
略
研
究
会
発
足




